



25 años de la aprobación de la Ley Orgánica del Poder Judicial

Con la reunión que ha tenido reunión hoy en Madrid por el aniversario de la Constitución y los 25 años de la aprobación del LOPJ, el Presidente del Tribunal del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial ha dado un discurso recordando a los nuevos integrantes "el imperio de la ley y el respeto a los derechos"

El presidente del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial, Carlos Lesmes, ha pedido hoy a los integrantes de la 68 promoción de la Carrera Judicial que contribuyan con sus decisiones a la paz social y que defiendan “el carácter irrenunciable de los principios y postulados más básicos de nuestra convivencia: el imperio de la ley y el respeto a los derechos individuales y colectivos”.

Durante su intervención en el acto de entrega de despachos a los nuevos jueces, que ha presidido el rey, Lesmes les ha advertido de que su tarea no estará exenta de dificultades y les ha dicho que a su identificación con los principios de independencia e imparcialidad deb

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |